

## Sergio Gómez de Segura, nuevo secretario general de ErNE

**SUSTITUIRÁ A ROBERTO SEIJO AL FRENTE DEL SINDICATO MAYORITARIO DE LA POLICÍA VASCA**

E.P./N.G. | 18.05.2022 | 10:28



El nuevo secretario de Organización, Aitor Otxoa; el secretario general, Sergio Gómez de Segura; y la vicesecretaria de ErNE, Marina de la Hera.

N.G.

El XI Congreso de ErNE ha elegido este martes, por unanimidad, a **Sergio Gómez de Segura** nuevo secretario general de sindicato independiente de la Ertzaintza, en sustitución de **Roberto Seijo**, que deja su puesto tras más de **16 años al frente de la central sindical**. Sergio Gómez de Segura, de 48 años, nacido en Vitoria-Gasteiz y vecino de la capital alavesa, pertenece a la **Promoción XX de la Ertzaintza**, su actual destino era la sección de Tráfico de Araba y lleva ocho años en la Junta Rectora de ErNE. A Gómez de Segura le acompañarán al frente de la junta rectora del sindicato mayoritario de la Policía vasca **Marina de la Hera**, como vicesecretaria, y **Aitor Otxoa**, como secretario de Organización.

La nueva dirección del sindicato, según explicaron fuentes de ErNE, reclamará al Gobierno Vasco más formación y mayor inversión en materiales; la equiparación de la carrera profesional con Osakidetza; la **profesionalización** de las especialidades (Investigación, Tráfico, etcétera) y de las udalzaingoas; el reconocimiento del trabajo de Protección Ciudadana y la renovación del convenio, entre otras cuestiones.

### LA ELECCIÓN

Un centenar de delegados, reunidos en la sede del sindicato en Bilbao, aprobaron por unanimidad el balance de gestión de la actual dirección, el nuevo secretario general y la ponencia. "No ha habido ni un abstención, ni un voto en contra. **Es la primera vez en la historia de ErNE**, lo que dice mucho de lo que se ha hecho y de las personas que van a integrar la nueva Junta Rectora", ha destacado Roberto Seijo.

En este sentido, el secretario general saliente se ha mostrado "muy satisfecho" por el respaldo obtenido en el Congreso, en el que la Junta Rectora que ha liderado ha presentado unos datos "extraordinarios", con 20 años ratificando la mayoría sindical en la Ertzaintza". "ErNE tiene en la actualidad la mayor afiliación en su historia y un patrimonio y una salud económica también las mejores en su historia", ha subrayado. Por ello, Seijo ha mostrado su satisfacción por dejar el cargo en un estado del sindicato "estupendo". "Esperemos que mejore a ser posible, después de 38 años de mucha historia de este sindicato, nacido en 1984 con muchas peleas", ha agregado.

El Palacio Euskalduna de Bilbao **acogerá este miércoles**, a partir de las once y media de la mañana, la segunda jornada del Congreso, en la que se homenajeará a los agentes jubilados y a los compañeros fallecidos en acto de servicio y asesinados por la banda terrorista ETA.

Posteriormente, a las 11.50 horas, intervendrá el expresidente del Tribunal Superior de Justicia en el País Vasco (TSJPV) Juan Luis Ibarra, y cerrará el acto su sucesor en el cargo, Iñaki Subijana. Estarán presentes miembros del SUP, de la Policía Nacional); del SPC, de los Mossos d'Esquadra; del SPF, de la Policía Foral de Navarra, de UGT Euskadi, Satse, y representantes políticos, así como otras asociaciones.